



## Pierre Brousset gagne à Camiers

La pluie qui s'est invitée tout au long de l'après-midi n'aura pas effrayé plus que cela. Les amateurs de cyclisme sur route sont venus nombreux disputer, à Sainte-Cécile, le second Grand-Prix de la municipalité. Conjointement organisée par la ville de Camiers et le Club sportif outrelois, présidé par Alain Level, l'épreuve aura attiré du monde puisque plus de 120 coureurs au total ont répondu à l'appel.

Sur l'épreuve réservée aux catégories 2 et 3, la victoire est revenue à Pierre Brousset d'Outreau, devant Mathieu Verdin, d'Isbergues, et Olivier Pecqueux, lui aussi d'Outreau. Sur l'épreuve qui mettait aux prises les catégories 3 et 4, c'est Gwenaël Lequien du VC Loossois qui s'est imposé devant Rémy Justin, d'Outreau, et Shawn Cornet, de l'Olympique Hesdin-Marconne.

A noter qu'Hervé Sergent, d'Etaples, et Philippe Cochon, de Brimeux, prennent les 6e et 7e places finales. Du côté des jeunes catégories, chez les minimes, Corentin Waras, du CCML, l'emporte alors que chez les cadets c'est le sociétaire d'Arques, Clément Berteloot, qui s'impose.